

MONSEIGNEUR TACHÉ

— BIOGRAPHIE —

Voilà plus de trente années que le clergé du Canada compte au nombre de ses éminents prélats, le deuxième évêque et le premier archevêque de St. Boniface, Manitoba.

Vers l'âge de dix-sept à dix-huit ans, après de fortes études classiques au collège de St-Hyacinthe, il se consacra au service de l'Eglise. Le nouveau lévite avait généreusement fermé les yeux au monde où s'offraient tous les attraits des belles carrières professionnelles ; héritier de grandes vertus, d'un nom vénéré, le jeune philosophe pouvait, sans encombre, suivre les traces d'un de ses oncles paternels, sir Etienne Paschal Taché, qui arrivait alors à l'apogée de sa gloire politique. Mais la religion, qui a besoin de talents exceptionnels, d'athlètes vigoureux, d'apôtres intrépides, avait su s'emparer de cette âme sensible aux sublimes dévouements, aux héroïques sacrifices.

Après avoir revêtu la robe, il se sentit appelé à un ordre religieux récemment établi en Canada. Les révérends Pères Oblats de Marie Immaculée venaient de fonder un Institut au milieu de nous sous les auspices de Sa Grandeur Mgr Ign. Bourget. La devise de ces missionnaires : *Evangelizare pauperibus misit me* l'attira donc un jour au noviciat des R.R. P.P. Oblats à Longueuil. C'est là que, devenu membre de cette communauté, il connut définitivement les desseins que la Providence avait sur lui.

En 1845, seulement dans la vingt-et-unième année de son